



Declaración Pública N° 4
(Jueves 14 de Abril de 2022)

RETORNO A CLASES

Estimada Comunidad:

El día Lunes 18 de Abril se retoman las clases. Se implementarán mayores medidas de Seguridad, tales como:

- * Turnos diferidos para acceso al baño durante los recreos.
- * Si algún estudiante necesita asistir al baño durante la jornada de clases, sera acompañado por una asistente de aula y/o Inspector.
- * Se incorporarán más personas en los turnos de recreo.
- * Se realizarán caminatas preventivas por todos los espacios de la escuela, durante recreos y mientras los estudiantes estén en clases.
- * Se instalarán cámaras de seguridad en patios y pasillos.

Con respecto a los estudiantes de Octavo, están cumpliendo medida disciplinaria de la escuela y medidas cautelares de Fiscalía, por lo que NO están asistiendo a la escuela.

Con respecto al otro caso, sigue en investigación por entes investigadores, estando a la espera del informe, el cual preliminarmente y según la apoderada son estudiantes que han sido difíciles de identificar. Esta información fue aportada por la apoderada en reunión extraordinaria emergente realizada el día Martes 12 de Abril, la cual fue grabada por una apoderada incluso transmitida en directo.

Se entiende el temor y la preocupación que tienen de enviar a sus hijos e hijas, pero la escuela ha adoptado mayores medidas de seguridad y según la información que se maneja, deberíamos tener luego mayores antecedentes para aclarar ambos casos.

Con el cariño de siempre
Fabián Soto Q.